

## Gauschützenball 2019 in Geretsried

12 Eurasburger Schützinnen und Schützen fanden sich am 11.5. zum Gauschützenball in den Ratsstuben in Geretsried ein. Nach dem Einzug der Gau- und Vereinskönige wurden die neuen Gaukönige proklamiert. Silvia Hitthaler aus unserer Mitte schaffte es mit dem einzigen Teiler unter 100 die Gaukönigswürde zu erringen 😊





Das bedeutete auch dass unsere Gesellschaft bis zum nächsten Gauschützenball die Standarte des Gaus tragen darf. Der nächste Einsatz ist damit schon am 18. Mai der Bezirksschützenntag in Schrobenhausen, bei welchem wir den Gau vertreten.

